

Loretta Ortiz Ahlf: Reforma Judicial y Proceso Electoral, ¿Información o Campaña?



La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Loretta Ortiz Ahlf, visitó a los diputados de Morena para darles una explicación sobre el proceso electoral de los aspirantes a cargos en el Poder Judicial, que se llevará a cabo el 1 de junio, y de paso, aclaró detalles sobre la reforma judicial que está en marcha. En su intervención, dejó claro que su objetivo no es hacer proselitismo, sino informar sobre los cambios que se avecinan.

En sus declaraciones tras la reunión, Ortiz Ahlf dejó en claro que su visita no tiene nada que ver con una campaña anticipada para las elecciones de este año. "Lo que estamos haciendo no es proselitismo ni campaña. Es simplemente dar una explicación sobre lo que viene, para que todos los ciudadanos puedan participar con energía el primero de junio", expresó. Aseguró que su presencia en estos espacios tiene el propósito de generar conocimiento sobre las nuevas disposiciones constitucionales que regirán el proceso electoral y de asegurar que la ciudadanía esté bien informada.

Además, la ministra respondió a las críticas sobre sus visitas a las universidades, donde ha explicado la reforma judicial a los estudiantes. Insistió en que no se trata de una estrategia para ganar votos o posicionarse, sino de un esfuerzo por explicar cómo funcionan las nuevas reglas. «Explicar la reforma no es proselitismo», apuntó, aclarando que lo que ella hace es compartir información, no hacer promesas ni exhibir su currículum personal. Para ella, lo importante es que la gente entienda lo que está sucediendo en términos legales y constitucionales.

<https://mayacomunicacion.com.mx/loretta-ortiz-ahlf-reforma-judicial-y-proceso-electoral-informacion-o-campana/>